



TEMAS DE ENCUENTROS SEPTIEMBRE



ENCUENTRO DE EDIFICACIÓN

Celebración 01/09/2023 “No te quedes afuera” Pastor Pablo Danelli

<https://www.youtube.com/live/nRfgljaWkUY?si=p7eLfdqQbV1s86Pn>

INTRODUCCIÓN: Cada vez que se nos enseña algo nuevo, existen tres posibles respuestas:

1. Escuchar el mensaje, dejar ir lo viejo y abrazar la nueva revelación.
2. Tener una resistencia pero investigar y comparar para hacer cambios.
3. Resistirme y quedarme afuera de conocer quién soy.

Es decir, podemos cuestionar las cosas, defendiendo una postura (Hebreos 4: 2) o cuestionar (hacernos preguntas) para poder entenderlas y vivirlas.

LEER: HECHOS 17: 11 NTV “Los de Berea tenían una mentalidad más abierta que los de Tesalónica y escucharon con entusiasmo el mensaje de Pablo. Día tras día examinaban las Escrituras para ver si Pablo y Silas enseñaban la verdad.”

¿Cómo eran los de Berea? De mentalidad más abierta, más nobles (en otra versión de este mismo versículo) **¿Por qué se los consideraba así?** Porque examinaban lo que les enseñaban Pablo y Silas con las escrituras, es decir, la Palabra de Dios. **¿Qué significa examinar?** Investigar, cuestionar, comparar, indagar.

COMPARTIR: ¿Por qué creen que es importante examinar, investigar lo que se nos enseña?

Para poder comprenderlo mejor y así, poder aceptar, creerlo y, por ende, VIVIRLO. Por ejemplo, cuando se nos habla de nuestra identidad: para poder experimentar que “somos perdonados” es importante primero aceptarlo y creerlo en nuestro corazón, para vivir esa convicción y libertad. Al conocer la verdad, al aceptarla en nuestras vidas, meditarla cada día, VIVIMOS LIBERTAD. La libertad de conocer quiénes somos hoy en Cristo.

¿Por qué razones puedo resistirme a aceptar y creer las nuevas verdades? Puede ser por religión o por las estructuras de pensamiento viejas que no me permiten creer quién soy para el Padre. Por ejemplo: nos enseñan que somos amados incondicionalmente, puede ser que mi creencia equivocada de que depende lo que haga me aman o no, no me permite entender y creer quién soy. Muchas veces, situaciones contrarias a nuestra identidad nos hablan mentiras. Si no sé quién soy, tengo preconceptos equivocados de quien soy, mentiras (no puedo cambiar, me enoja fácil, no voy a avanzar, etc.)

Otro ejemplo, tenemos nuestros deseos, maneras independientes de vivir, y no confiamos en el Padre, en sus tiempos, en su amor, en su palabra. Eso produce resistencia. Entender el amor del Padre, es poder vivir nuestra confianza en otra dimensión.

¿Puedes identificar una verdad a la que te estás resistiendo (por religión o por creencias equivocadas) a creer?

MINISTRO, para facilitar la selección de una verdad puede escribir varias sobre distintos papeles y que cada persona de su encuentro elija una.

Mi creencia no altera mi identidad pero sí afecta directamente mi diario vivir. La distancia entre lo que creo que soy y lo que soy es la distancia que me separa de vivir y experimentar la verdadera identidad de padre.
Es mi responsabilidad acortar la brecha entre lo que soy y lo que creo que soy.

NUESTRO DAR: Mateo 10: 8 Es el reflejo de una identidad correcta. Todo lo tenemos en Él y por Él (sanidad, restauración, paz), por eso damos.